



Leserbrief vom September 2015

Männer in der Überzahl

Es gibt sie tatsächlich noch, die reinen Männerlisten. Im Oberwallis lachen acht Männer von den Wahlplakaten der SVPO. Auf jenen der CSPO sind es sechs Männer. Je eine Frau gibt es auf den Listen der CVPO und der FDP. Auch auf den Listen der Jungparteien sieht es mit der Vertretung der Frauen nicht besser aus. Vergeblich sucht man sie auf den Plakaten der jungen CVPO und der Jungfreisinnigen Oberwallis. Auf der Liste der JCSP und der JSVPO findet sich jeweils eine Frau. Erfreulicher hingegen präsentiert sich die Liste der SP Oberwallis mit drei Frauen und sieben Männern auf den beiden thematischen Listen sowie zwei Frauen auf der Siebnerliste der SP Wallis. Am besten vertreten sind die Frauen auf der Liste der Grünen Partei Oberwallis mit zwei Frauen auf einer Fünferliste. Sicher, es ist gut möglich, dass sich die Männer in ihrem Amt für die Anliegen der Frauen einsetzen. Aber Hand aufs Herz, würden sich die Männer in der Politik von den Frauen vertreten lassen?

Ursula Stüdi, Grüne Oberwallis, Liste 8